

Foro Iberoamericano de Iluminación: así fue

Rubén Sánchez
presidente de AADL
www.aadl.com.ar

En el marco de Interlumi 2018, el pasado 12 de julio se puso en marcha, en la ciudad de Panamá, el Foro Iberoamericano de Iluminación.

Por iniciativa de ANFALUM, la Asociación de Fabricantes de Iluminación de España, representada por su vicepresidente Alfredo Bergés, conjuntamente con los representantes de las asociaciones de iluminación americanas, cámaras de industria y comercio, asociaciones profesionales, universidades y empresas del sector iluminación, se acordó la puesta en marcha del Foro Iberoamericano de Iluminación.

En esta ocasión, la Asociación Argentina de Luminotecnia (AADL) estuvo representada por el presidente de la Regional Centro, Oscar Locicero, quien junto a Annie Hernández, de la Asociación Guatemalteca de Iluminación; Héctor Mendoza, de *Neo Digital Panamá*; Jorge Jusado, de *Philips Lighting-Signify NLA*, y los representantes de la Asociación de Electricistas y la Cámara de Comercio Exterior de Costa Rica, la Cámara de Industrias de Guatemala, la Asociación de Electricistas de Panamá Oeste y la Universidad Tecnológica de



Panamá, entre otros, suscribieron el documento inicial cuya firma fue la base para la puesta en marcha del Foro Iberoamericano de Iluminación.

Los objetivos principales de la colaboración asociativa que propone el Foro, serán: la creación de lazos que permitan el crecimiento de las instituciones, asociaciones y empresas iberoamericanas, facilitar el conocimiento e intercambio de información, fomentar las buenas prácticas técnicas y comerciales en el sector de iluminación y potenciar, con la internacionalización, las capacidades de investigación, desarrollo y negocios entre los países que intervienen.

Interlumi, el evento de iluminación de América Central y el Caribe, organizado por *América Expo Group*, en su tercera y exitosa edición, de la mano de Rafael Galue, ha sido el marco adecuado para que las instituciones y empresas de Iberoamérica coloquen la piedra basal de esta organización iberoamericana. Es de destacar el apoyo logístico de Mario Prieto Sanz, director general de *SmartLighting*, la revista española de información y negocios de iluminación. ❖

